

reforma.com/alternativo

PRIMER CENTENARIO

A lo largo de casi dos años, **ARTERNAATIVO** ha recorrido 100 espacios que demuestran que no hay límites para el arte y la cultura. Recuérdalos.

ARTERNAATIVO

Karla Flores

Un lobo parrandero

William Palacios causó baja del equipo sensación de la Liga MX luego de pelearse la noche del sábado en un bar. El colombiano está en el hospital.

CANCHA

Mexsport

DERROTA AL CÁNCER

En mayo Ron Wood, de The Rolling Stones, supo que tenía la enfermedad y decidió no someterse a quimioterapias y luchar contra ella por su familia. **GENTE**



FRENA MADURO PROTESTA MILITAR

El Gobierno venezolano anunció ayer que las Fuerzas Armadas frustraron un intento de rebelión en la base de Valencia, una de las más grandes del país. **PÁGINA 14**

Utilizan plan maquilador para realizar contrabando

REFORMA / STAFF

En 2016 entraron a México suéteres de fibras artificiales a solo 3.9 dólares la pieza y pantalones de hombre a 2.7 dólares, según estadísticas oficiales.

Se trata no sólo de productos con precios sospechosamente bajos, sino que ingresaron en contrabando técnico abusando del programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Immex).

Este programa permite a empresas importar insumos que se usan para la manufactura de otros productos, los cuales deben exportarse.

Sin embargo, en 2016 entraron 864 millones de dólares de prendas de vestir y calzado bajo contrabando técnico, los cuales se comercializaron en México.

Lo anterior, según una revisión de REFORMA a estadísticas detalladas de comercio exterior de 190 fracciones arancelarias del sector de prendas de vestir y calzado.

"No podemos competir con precios que entran por debajo del precio de producción", explicó José Cohen, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil.

El fallo del programa ocurre cuando empresas solicitan su certificado como maquiladoras presentando datos fiscales. Luego hacen grandes volúmenes de importaciones aprovechando que están autorizadas, y finalmente, desaparecen.

RESISTE EL OBAMACARE

Desde 2010, los republicanos han prometido acabar el programa de salud. ¿Por qué no lo han logrado?

reforma.com/obama



A soñar en grande

Los pequeños pueden alcanzar la profesión que les ilusiona con práctica, imaginación y talento.

SUPLEMENTO

Regreso a clases

Ivan Serna

Presenta Yunes pruebas contra esposa de Duarte

REFORMA / STAFF

Karime Macías, esposa del ex Gobernador Javier Duarte, también compró una residencia en un club de Golf de Tucson, Arizona, con valor de medio millón de dólares.

Esta nueva propiedad se suma a la lista de departamentos y casas que también fueron adquiridos en zonas exclusivas de Boca del Río y Polanco y sus cuatro residencias en Woodlands, Texas.

Ayer, el landowner de Veracruz, el panista Miguel Ángel Yunes, entregó a la PGR nuevas pruebas contra Duarte, y la red de cómplices, incluida su esposa, Karime, y al menos ocho de sus familiares.

"Quisieron aparentar que la casa era una donación de parte del padre de Karime Macías (Tony Macías), y logramos acreditar que la casa fue adquirida por ella y por Duarte... que vaya a la cárcel Karime Macías", exigió.

Yunes informó también que Xóchilt Tress, pareja sentimental de Duarte, entregó al Gobierno de Veracruz dos casas con un valor de 10 millones de pesos para solventar el daño al erario.

PÁGINA 5

Registran Acapulco y Los Cabos 6 ejecuciones

Altera vacaciones violencia en playas

Los hechos ocurren el fin de semana frente a turistas de esos destinos

JESÚS GUERRERO Y ALINE CORPUS

En plena temporada vacacional, la violencia pegó este fin de semana en Acapulco y Los Cabos, dos de los destinos de playa más importantes del País.

Entre viernes y domingo, tres personas fueron ejecutadas frente a turistas que paseaban en las playas Condesa y La Angosta, de Acapulco, y en Pie de la Cuesta.

Mientras que ayer una balacera, que provocó la muerte de tres personas y dejó heridas a dos, alteró a los bañistas que se encontraban descansando en Playa Palmilla, de Los Cabos.

Una de las escenas más impactantes ocurrió el viernes por la noche en Acapulco, justo cuando los bares y discotecas de la zona de Condesa estaban a reventar, y turistas cenaban en taquerías y restaurantes.

A las 23 horas, un sujeto, con pistola en mano, persiguió y alcanzó a una persona para ejecutarla en un estacionamiento de la calle



Los cuerpos de tres personas quedaron tendidos en Playa Palmilla, en Los Cabos.

El Morro, a 10 metros de la costera.

"Es increíble lo que pasa aquí en Acapulco. Para la otra ya no vendremos", comentó un vacacionista de la Ciudad de México, quien acudió con su familia de fin de semana y le tocó presenciar la ejecución.

Según un recuento de las autoridades estatales, 14 personas han sido asesinadas en esta zona de La Condesa, y otras 544, en el resto de las colonias y barrios de este puerto en lo que va del año.

El sábado fue asesinado otro hombre alrededor de las

15:00 horas frente a la playa La Angosta, cerca de Sinfonía del Mar y La Quebrada. Mientras que a las 19:00 horas fue encontrada otra víctima en la entrada de Pie de la Cuesta.

Además de las personas que fueron ejecutadas en las playas, en Acapulco se registraron otras tres ejecuciones, presuntamente vinculadas a grupos criminales que se disputan la plaza.

Mientras tanto, tres personas fueron ejecutadas la tarde de ayer en Playa Palmilla en Los Cabos, Baja California Sur.

De acuerdo con informes preliminares, un grupo de al menos cinco sicarios disparó tanto con pistolas como con rifles de asalto. En el lugar también quedaron heridos un hombre y una mujer que requirieron hospitalización.

Playa Palmilla es una de las zonas más visitadas de San José del Cabo, pues cuenta con el distintivo Blue Flag que se otorga a los balnearios que cumplen con normatividad ambiental.

En Los Cabos, adicionalmente, se registraron otros seis ejecuciones en hechos de violencia.

LA REBELIÓN DE ANTIGONA

Un acto de desobediencia civil pone cara a cara al poder y la disidencia en un juicio público.

reforma.com/antigona



El morenista fue criticado en las redes sociales.

Casas divinas

Lo sagrado y lo cotidiano se fusionan para lograr recintos llenos de misticismo.

ENTREMuros

Sólo suscriptores

reforma.com/divinas



Celebra como majestad precandidato de Morena

REFORMA / STAFF

GUADALAJARA.- Vestido de rey, el excéntrico empresario dulcero de Jalisco, Enrique Michel, celebró su cumpleaños 66.

Acostumbrado a festejos extravagantes, Michel lució corona, capa, cetro y espada.

El empresario es uno de los más firmes aspirantes a la candidatura de Morena a la Gubernatura de Jalisco.

El video de su celebración desató revuelo público, sobre todo en redes sociales.

Usuarios enfilaron algunos cuestionamientos hacia el dueño de Morena, el tabasqueño Andrés Manuel López Obrador.

"¿Cuál es su opinión de este tipo, Enrique Michel Ve-

lasco, que se siente que vive en una monarquía?", preguntó uno de ellos vía Twitter.

"En la antigüedad los Papas católicos ponían a los reyes, ahora el Mesías @lopezobrador_ pondrá al rey Enrique Michel Velasco en Jalisco", escribió otro.

El año pasado, el empresario, dueño de la fábrica Dulces De la Rosa, celebró su cumpleaños con una fiesta inspirada en la mansión de Playboy rodeado de "conejas".

El 15 de junio se afilió a Morena en un acto encabezado por la secretaria general Yeidckol Polevnsky.

